

Article écrit par Michel REIMEL le 27 septembre 2023

Sortie motos 67 : dimanche 3 septembre 2023

12 motos (14 participants) ont su profiter d'une météo « rayonnante » pour parcourir 175 km en toute tranquillité.

Partant du parking d'Auchan Illkirch, voici la fine équipe passant par Pfulgiesheim, Gougenheim, Landersheim pour un premier arrêt devant la cristallerie Lehrer, à côté du Plan Incliné de St Louis/Artzwiller, célèbre ascenseur à bateaux remplaçant un chapelet de 17 écluses se succédant sur 4 km.

S'ensuivent Valleysthal, Walscheid, le Col du Donon, le Col du Prayé, Moussesey, La Petite-Raon pour finir à Dorlisheim.

La dernière sortie motos 67 est programmée pour le dimanche 15 octobre, sur la matinée.